

Martes 6 de junio | 2023

El IVEC continúa fortaleciendo los lazos entre la educación y la cultura con el programa “Parvulario Artístico”, en Casa Principal

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del **Centro Cultural Casa Principal**, invita a las escuelas primarias de la zona conurbada Veracruz-Boca del Río a participar en el programa permanente de talleres **Parvulario Artístico**, propuesta con el objetivo de incentivar la creatividad y fomentar la participación de las y los estudiantes, padres y maestros en la cultura y el arte de Veracruz.

El programa **Parvulario Artístico** ofrece a la comunidad escolar cuatro talleres de diferentes disciplinas artísticas con el objetivo de acercar a las y los participantes al proceso de creación de una obra, desde su concepción hasta su exhibición en un museo. En el taller de **Dibujo artístico**, las y los estudiantes podrán explorar técnicas de expresión a través del dibujo, aprendiendo a capturar formas, sombras y detalles, mientras que las y los participantes del taller de **Acuarela** descubrirán cómo combinar colores, crear texturas y lograr efectos sorprendentes en sus obras.

El taller **Cartonería** presenta la oportunidad de sumergirse en la rica tradición cultural de México, donde alumnas y alumnos podrán aprender a crear figuras y artesanías utilizando papel y cartón, así como explorar los diversos diseños y colores vibrantes de este arte popular. Finalmente, en el taller de **Escultura móvil** se crearán esculturas únicas y dinámicas que se moverán con el viento, haciendo uso de diferentes materiales y técnicas para dar vida a las ideas creativas de las infancias participantes.

Cada taller es impartido por artistas y profesores cualificados, quienes proporcionarán una experiencia enriquecedora y estimulante, brindando a las y los participantes la oportunidad de explorar su creatividad y desarrollar habilidades artísticas de manera divertida y educativa. Las clases se distribuyen en cuatro sesiones durante un mes, dos en el plantel educativo y dos en el **Centro Cultural Casa Principal**, en las fechas y horarios que se acuerden previamente por los titulares de ambas instituciones. Las actividades finalizan



con la inauguración de una muestra artística con los trabajos realizados en el taller elegido. Además, durante la primera clase en Casa Principal se llevará a cabo una visita guiada por la exposición vigente; dichos recorridos también podrán solicitarse de manera individual, externa al programa.

Se aceptarán uno o dos grupos por escuela, de entre 15 a 20 estudiantes, considerando la disponibilidad de fechas y docentes del recinto. En caso de que un grupo tenga más de 20 estudiantes y el centro cultural no cuente con un docente adicional, la escuela deberá asignar un profesor de apoyo para las sesiones del taller de su elección. La institución educativa podrá seguir participando en meses posteriores si así lo desea.

El IVEC reitera la invitación a los talleres del programa **Parvulario Artístico**. Las escuelas interesadas en participar pueden solicitar más información y agendar su cita enviando un mensaje al correo sccasaprinicipal@gmail.com. En la reunión serán aclaradas las dudas sobre los talleres, la inauguración de la muestra de resultados y los materiales requeridos para el montaje. Consulta todas las actividades del **Centro Cultural Casa Principal** a través de las redes sociales Facebook [@CasaPrincipalIVEC](https://www.facebook.com/CasaPrincipalIVEC) y Twitter [@Casa_IVEC](https://twitter.com/Casa_IVEC). Para conocer la cartelera completa del Instituto Veracruzano de la Cultura visita la página web www.ivec.gob.mx.

